PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SF(

SECCIÓN



13/11/24

LEGISLATIVO



El diputado Sergio Gutiérrez Luna recibió a una comitiva de trabajadores de subsistemas de educación media superior

Boletín No. 0334

El diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, se comprometió con trabajadores de los subsistemas de educación media superior a entablar un diálogo el próximo martes 19 de noviembre, a las 8:00 horas, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, para abordar el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025.

Al recibir a una comitiva de trabajadores que se manifestaban en las inmediaciones de la Cámara de Diputados, el diputado presidente comentó que el Proyecto de PEF aún no ha sido recibido, ya que el Ejecutivo Federal tiene hasta el 15 de noviembre para enviarlo, por lo que una vez que se conozcan los términos del documento entonces ya se podría platicar sobre ello.

"Yo no tengo ningún problema en recibirlos el martes próximo, que era la petición que me hicieron para platicar este asunto. Ese sería un primer compromiso que hago yo con ustedes", externó.

Gutiérrez Luna también les informó que hoy mismo hablará con el titular de la Secretaría de Educación Pública, Mario Delgado Carillo, para conocer la problemática, "ver qué visualizan, qué idea traen, o qué solución le pueden dar".

"Aunque vienen aquí y nosotros tenemos la obligación de atenderlos, y es la Casa del Pueblo, efectivamente es un tema del sector educativo, es un tema que tiene que atenderse en conjunto por el sector educativo con Hacienda", expuso.

"Los vamos a ayudar --dijo-- para que se pueda dar esa canalización y podamos nosotros ser facilitadores y puedan, o podamos todos, tener el diálogo con esas instancias".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

MESA DIRECTIVA

13/11/24 | LEGISLATIVO



El diputado pidió esperar a que llegue el Proyecto del PEF 2025 "para que pudiéramos nosotros conocer cuál es la idea que trae el secretario, cuál es la ruta que trae en particular para los subsistemas, para ustedes, en ver cómo viene y ver cómo viene el Presupuesto, y a partir de eso ya trazar alguna acción o algún diálogo".

"Yo les pido que esta sea una primera reunión, digamos preparatoria, de entrada, porque ahorita no hay nada sobre lo qué discutir. Los vamos a escuchar. Quédense con esa tranquilidad", finalizó Gutiérrez Luna.

En tanto, la diputada Sandra Beatriz González Pérez (Morena), integrante de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, se comprometió a estar atenta a que se velen por los derechos laborales de las y los profesores. "Está la puerta de la Cámara de Diputados abierta para cuántas veces necesiten dialogar y lograr avances para el futuro".

A su vez, la presidenta de la Comisión de Educación, diputada María de los Ángeles Ballesteros García (Morena), reiteró su disposición con las y las trabajadoras para hacer buenos vínculos y coordinación con la Secretaría de Educación Pública para llegar a acuerdos que beneficien al sector de la enseñanza.

La vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena, Gabriela Georgina Jiménez Godoy, expresó su respaldo a las y los maestros y a la educación del país, por lo que ofreció otorgar las herramientas que estén en sus manos para encontrar soluciones a sus demandas.

Por su parte, el diputado Manuel de Jesús Espino Barrientos (Morena) afirmó que la actual administración está comprometida con la educación de media superior, por lo que propuso que la Subsecretaria en la materia realice un cálculo de la antigüedad de las y los profesores para que haya una cantidad etiquetada en el Presupuesto, ya que hay maestros de 60 o 70 años que continúan en la enseñanza porque no hay presupuesto para su retiro, lo cual va en contra del humanismo que predica el gobierno.

PERIÓDICO

MESA DIRECTIVA

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/11/24

LEGISLATIVO



